

MAEBASHI 2016▶2017 WEEKLY REPORT

人類に奉仕するロータリー
ROTARY SERVING HUMANITY



2016. 9. 27 (火)
第 3010 回 例会報告

例会日…火曜日(12:10)～群馬ロイヤルホテル
(第1回 昭和28年9月8日創立)

会 長…鴻田 敦 幹 事…長谷 浩克
クラブ会報委員長…石川 敬 編 集 者…瀬戸口節義

ホームページ URL <http://www.maebashi-rc.gr.jp/>
電子メールアドレス office@maebashi-rc.gr.jp
maebashi@rid2840.jp

点 鐘 鴻田会長

ロータリーソング 「それでこそロータリー」

司 会 石塚副幹事

ビジター紹介

◎前橋文学館 館長 萩原 朔美 さん

会長の時間



私の職業はご存知の通り税理士です。税務書類の作成と税務代理というのが税理士法上で定められた我々税理士の職域ということになります。

しかしながら、私自身はクライアントの話しに耳を傾けるということが、一番大事であるという考えのもと日々仕事をしています。

話は変わりますが、過日久しぶりに高校の同級生と城東町の丸光ホルモンで飲み会をしました。ご存知だと思いますが、丸光ホルモンは前橋の三大ホルモンの一つです(残りは若宮町の第一ホルモンと勢多農近く城東町の三番ホルモン)。

そんな中、友人たちとの会話の中で「嫌われる人はどういう話をするか」という話しになりました。只今56歳。職場の後輩たちに最も嫌われるであろう年齢です。

友人曰く、それは「S・M・J」だそうです。

「S」は「説教」です。「M」は「昔話」です。そして「J」は「自慢話」です。

これらは、話をする方は気持ちいいものの、聞く方は大変です。

なかなか難しいのですが、気を付けたいと思いました。

また、嫌われるわけではありませんが、世代的に「自分の病気」と「親の介護」という意見もありました。

さて「嫌われる人の話」の逆はどのような話しか？

これも友人曰く「H・M・K」だそうです。

「H」は「反省」です。「M」は「未来の話」です。そして「K」は「謙虚」です。

一応「S・M・J」と対になっています。

これらの話を意識してしようとする、話すことがなくなりそうです。

沈黙してしまい、クライアントの話をよく聞くことになる。

私の仕事にも十分役立ちそうな話を聞いた友人との飲み会でした。

会長の時間を終わります。

幹事報告 長谷幹事



1. 次回(10/4(火))の例会は、地域社会奉仕部門担当理事の小林幹昌さんの卓話です。
2. 10月のロータリーレートは1ドル=102円で、9月と同様です。

副幹事報告 石塚副幹事

前橋中央RC、桐生西RC

出席報告 手塚会員



会 員 数：116名

{ 出席者 79名
{ 欠席者 37名

本日出席率：69.30%

前々回訂正：74.56%

ニコニコBOX報告 狩野会員



■山崎 正勝…9/23（金）須田建築計画工房 須田代表取締役のご好意により臨江閣の改修・耐震補強工事の様子を見せて頂きました。大変勉強になりました。ありがとうございました。

■栗原 公夫…来る9月29日、82歳の誕生日を迎える事が出来そうです。6月ガン手術で人生終りと覚悟しましたが、幸いゴルフが出来るまでに回復しました。感謝です。

■西川 定男…すばらしい結婚記念日の花ありがとうございました。妻も感謝していました。おかげで記念日を忘れていたふりが出来なくなりました。

■長谷 浩克…9月14日開催された前橋6RC合同ゴルフコンペ兼前橋RC月例杯で月例杯優勝したことを記念して。

■作能小百合…萩原朔美館長の来会に感謝いたします。前橋文学館から頂いた資料に、朔美先生のインタビュー記事を載せた小冊子「クラブスワン」新刊を入れさせて頂きました。ご一読下さい。また、昨日、結婚記念日のお花を頂き、ありがとうございました。レストラン

「朔詩舎」に飾りディナーしました。良い思い出です。

■平出 昌男…前橋文学館、萩原朔美館長様には大変お忙しいなかご来訪頂きありがとうございました。本日の講話を楽しみにしています。よろしくお願い致します。

■鴻田 敦…萩原朔美さん本日はありがとうございます。お話し楽しみにしております。

委員会連絡 山田R財団委員長



外部卓話 前橋文学館 館長 萩原朔美氏

「私が出会った面白い人々」



平出プログラム委員長



謝礼贈呈



※クラブ会報は会員の敬称は略させていただきます